



BTV

BREMER TURNVERBAND

Violenstr. 27, 28195 Bremen

**Landesfachausschuss Faustball
- Landesfachwart -**

Dennis Walther
Helsingborger Str. 77, 28719 Bremen
Mobil: 0176 – 60007857
Email: dennis.walther@gmx.de

Sonntag, 7. Januar 2018

An das DFBL-Präsidium

Betreff: Antrag auf Änderung der Freigabe von Jugendlichen

Begründung des Antrags:

Die ursprüngliche Regelung der Freigabe von Jugendlichen für höhere Altersklassen bezieht sich noch auf die DTB-Altersklassen (AK 11-14 und AK 15-18), die allerdings in der SpOF unter 4.3.1.1 schon längst geändert wurden.

Aktuell ist es möglich ein/e Spieler_in mit 11 Jahren ohne Freigabe in der U14 einzusetzen, mit Freigabe wäre sogar ein Einsatz in der U18 möglich. Hingegen kann ein/e Spieler_in mit 14 Jahren nur in der U14 ohne Freigabe eingesetzt werden, schon für die nächsthöhere Klasse (U16) ist eine Freigabe erforderlich.

Antrag:

Ich beantrage deshalb, dass Spieler_innen in der nächsthöheren Altersklasse ohne Freigabe spielen dürfen, in der darauf folgenden Altersklasse dann mit der Freigabe nach 4.3.4.3.2 der SpOF. (Das Formular müsste dementsprechend angepasst werden.)

Folgende Tabellen zur Verdeutlichung:

Aktuelle Regelung:

Spieler_innen der Altersklasse	U8	U10	U12	U14	U16	U18
U8	Eigene AK	Ohne Freigabe	Mit Freigabe	Mit Freigabe	Keine Freigabe	Keine Freigabe
U10	---	Eigene AK	Mit Freigabe	Mit Freigabe	Keine Freigabe	Keine Freigabe
U12	---	---	Eigene AK	Ohne Freigabe	Mit Freigabe	Mit Freigabe
U14	---	---	---	Eigene AK	Mit Freigabe	Mit Freigabe
U16	---	---	---	---	Eigene AK	Ohne Freigabe
U18	---	---	---	---	---	Eigene AK

Beantragte Regelung:

Spieler_innen der Altersklasse	U8	U10	U12	U14	U16	U18
U8	Eigene AK	Ohne Freigabe	Mit Freigabe	Keine Freigabe	Keine Freigabe	Keine Freigabe
U10	---	Eigene AK	Ohne Freigabe	Mit Freigabe	Keine Freigabe	Keine Freigabe
U12	---	---	Eigene AK	Ohne Freigabe	Mit Freigabe	Keine Freigabe
U14	---	---	---	Eigene AK	Ohne Freigabe	Mit Freigabe
U16	---	---	---	---	Eigene AK	Ohne Freigabe
U18	---	---	---	---	---	Eigene AK

Anmerkung:

Ein Einsatz von Jugendlichen in den Erwachsenenklassen sollte weiterhin nur mit Freigabe möglich sein!

Mit sportlichen Grüßen

Dennis Walther